

# Neues aus der Volksschule



## So fängt die Woche super an!

Montagsmorgen 1. und 2. Stunde Turnen mit Claudia Fieger von der GKK.

Tolle Bewegungsbahnen wurden aufgebaut und wirklich alle Geräte unseres Turnsaals benützt.

Lustige Spiele lockerten die Stunden auf, auch Kommunikation und Rücksichtnahme wurden trainiert. In der letzten Stunde durften die Eltern mit ihren Kindern mitturnen.

Schade, die 10 Einheiten waren viel zu schnell vorbei!

## Die Kräuterfee in unserer Schule

Dass die Kräuterfee nach der Winterpause wieder bei uns war, konnte man im ganzen Schulhaus riechen.

Sie produzierte mit den Kindern ein wunderbares Bärlauchpesto, das die Schüler dann mit nach Hause nehmen durften.

Angefangen hatte dieser Tag mit einem Spaziergang, bei dem die Kinder genießbare Kräuter und Frühlingspflanzen kennenlernten und auch gleich probieren durften.

Das Zubereiten des Pestos mit Bärlauch, Öl, Nüssen und Parmesan war sehr interessant. In einem kleinen Gläschen trug jedes Kind sein Bärlauchpesto heim. Verschiedene Rezepte gab die Kräuterfee natürlich auch mit auf den Weg. Mhmmmmm!



## Lehrer der NMS Obergrafendorf zu Besuch

Regelmäßig besuchen die NMS-LehrerInnen die Kinder der 4. Klasse Volksschule, um mit ihnen zu arbeiten und um sie für das nächste Schuljahr kennenzulernen.

Frau FL Gosch und Herr FL Buchinger kommen immer mit viel Elan in die Schule und begeistern die Kinder in den Fächern Physik, Chemie, Lesen und EDV.

Mit Hilfe der Experimentierkoffer erfahren die Kinder vieles über Magnetismus und Strom – angeleitet von Frau FL Gosch.

Lesekrimis dürfen bei Herrn FL Buchinger auf keinen Fall fehlen, doch er ist auch Computerspezialist – das gefällt vielen!



## **Endlich Frühling!**

Es ist wieder so weit! In der großen Pause wird mit unserem sportlichen Herrn Pfarrer fleißig gekickt. Wir sind sehr froh, einen so schönen Schulgarten zu haben!

## **Seminar in unserer Volksschule**

In unserem Turnsaal hielt Frau Claudia Flieger für Lehrer aus den Volksschulen Gerersdorf, Ober-Grafendorf und St. Margarethen ein Seminar für 'Lustvolles Turnen mit Kindern' ab.



## **Lesenacht im Kraftwerk Theiß**

Am 27. März war es soweit – endlich ging es für die 3. und 4. Schulstufe am späten Nachmittag los Richtung Theiß. Gemeinsam mit der VS Gerersdorf fahren wir zur lang ersehnten Lesenacht.

Dort angekommen, durften sich die Kinder erst einmal austoben, danach ging es mit dem Programm los. Zuerst musste jedes Kinder über ein Mikrofon die Lieblingsstelle seines Buches vorlesen, um die „Eintrittskarte“ für die Mitternachtsdisco zu erlangen. Dies schafften alle problemlos! Danach ging es weiter mit dem Bearbeiten der Lesestationen zum Thema „Drachen“.



Die Veranstalter ihrerseits lasen den Kindern aus einer bekannten Bücherreihe vor, bevor es zum Nachspaziergang durch das Kraftwerk ging. Dann endlich – die Disco, die zur Freude der Kinder bis Mitternacht dauerte. Danach richteten sich alle den Schlafplatz her und es durfte mit Taschenlampe nun so lange gelesen werden, bis die Augen vor Müdigkeit zufielen.

Am nächsten Tag gab es noch einen interessanten Vortrag über das Thema „Strom und Kraftwerk“. Anschließend wurde den

Kindern bei einem Rundgang durch das Kraftwerk die Funktionsweise und der Nutzen des Kraftwerkes erklärt. Nach einer kleinen Stärkung machten wir uns auf den Heimweg – zufrieden und sehr müde!

Die EVN investiert seit einigen Jahren in die Leseförderung der Kinder. Sowohl das Essen und Trinken als auch eine Tasche voll Bücher, Zeichenunterlagen und Biosäfte für Zuhause wurden von der EVN großzügiger Weise zur Verfügung gestellt.

**Schulbeginn nach den Osterferien  
ist am Mittwoch, dem 23. April 2014!**

## **FROHE OSTERN**

wünschen die Kinder  
und das Lehrerteam der Volksschule

